

RIWAYAT HIDUP



Penulis lahir tanggal 23 Februari 1992 di Pulung Kencana, Kecamatan Tulang Bawang Tengah, Kabupaten Tulang Bawang Barat, Lampung. Penulis adalah putri keempat dari lima bersaudara, pasangan Bapak Suroto dan Ibu Eko Rustiningsih.

Penulis menempuh pendidikan formal yang diawali dari: SD Negeri 01 Pulung Kencana lulus tahun 2003; SMP Negeri 4 Tulang Bawang Tengah lulus tahun 2006 ; kemudian melanjutkan ke SMA Negeri 1 Tumijajar lulus tahun 2009. Tahun 2010, penulis terdaftar sebagai mahasiswa Program Studi Bimbingan dan Konseling, Jurusan Ilmu Pendidikan, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Lampung melalui jalur Seleksi Ujian Mandiri (UM). Selanjutnya, pada bulan Juli-September 2013 penulis melaksanakan Kuliah Kerja Nyata (KKN) dan Praktik Layanan Bimbingan dan Konseling di Sekolah (PLBK-S) di SMP N 3 Lambu Kibang, Kecamatan Lambu Kibang, Kabupaten Tulang Bawang Barat, kedua kegiatan tersebut dilaksanakan di Kibang Yekti Jaya, Lambu Kibang, Tulang Bawang Barat.

Selama menjadi mahasiswa penulis aktif di beberapa lembaga kemahasiswaan, yaitu: Bendahara Umum Paduan Suara Mahasiswa Universitas Lampung Periode 2011/2012, sebagai Koordinator Latihan Paduan Suara Mahasiswa Universitas Lampung periode 2012/2013, dan Ketua Umum *Team Movement Everywhere* Lampung periode 2012/2013. Selain aktif dalam kegiatan kemahasiswaan penulis juga memberikan sumbangsih prestasi bagi almamater tercinta Universitas Lampung antara lain: bersama Paduan Suara Mahasiswa Universitas Lampung penulis meraih 1 medali emas dan 2 medali perak pada Pesta Paduan Suara Gerejawi Mahasiswa 2012 yang diselenggarakan di Ambon, Maluku. Meraih 2 medali emas pada *Bali International Choir Festival* di Bali pada tahun 2012. Meraih 1 medali emas dan 2 medali perak pada Pesta Paduan Suara Gerejawi Mahasiswa 2014 di Jakarta, meraih 2 emas pada *Festival Choral International, Canta Al Mar* di Barcelona, Spanyol pada tahun 2014. Serta menjadi salah satu delegasi mahasiswa Lampung dalam mengikuti *Asean Student Congress 3* di Bali dan *Asean Student Congress 4* di Kamboja.